

# BIG ISSUE

## HPN 2024, Dandim 1311/Mrw Perkuat Sinergitas Dengan Keluarga Besar Jurnalis Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.BIGISSUE.ID

Feb 25, 2024 - 15:27



*Kompak, Dandim 1311/Mrw bersama Jurnalis Morowali*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dandim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki, S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S, memberikan ucapan selamat dan apresiasi kepada para

insan pers di Kabupaten Morowali dan Morowali Utara dalam rangka perayaan Hari Pers Nasional (HPN) tahun 2024.

Pada moment ini Dandim 1311/Mrw bersama sejumlah personilnya melaksanakan senam sehat bersama keluarga besar jurnalis Morowali yang dilanjutkan dengan kegiatan lainnya, dihelat di Taman Kota Fonuasingko, Desa Bente, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Sabtu (24/02/2024).



Turut Hadir dalam kegiatan ini Pj.Bupati Morowali diwakili oleh Asisten II bidang ekonomi dan pembangunan Abd Mutaqin Sonaru S.P, Kapolres Morowali AKBP Suprianto, Dandim 1311 Morowali Letkol Inf Alzaki S.E., M.M.,M.B.A., M.M.A.S, Kabid IKP Albakarah Firmansyah, S.Sos, Kepala Bank BRI, Kepala PDAM, Perwakilan dari Perusahaan BTIIG, Kepala BPJS Ketenaga Kerjaan Morowali, Wartawan Morowali.

Pada kegiatan peringatan HPN tahun 2024 ini mengusung tema "Transformasi kuli tinta di era digitalisasi media pers sebagai pilar demokrasi, mengawal transisi kepemimpinan nasional dan menjaga keutuhan NKRI".

Saat dikonfirmasi Letkol Inf Alzaki menekankan pentingnya peran pers dalam menyampaikan informasi yang akurat, berimbang, dan bertanggung jawab kepada masyarakat. Di era digitalisasi seperti sekarang, sinergi antara TNI AD dan pers menjadi kunci dalam memastikan informasi yang disampaikan kepada masyarakat dapat dipercaya dan berguna.

"Dalam era digitalisasi seperti sekarang, informasi yang cepat dan akurat memiliki peran yang sangat penting dalam menjaga stabilitas dan ketertiban masyarakat. Oleh karena itu, sinergi antara TNI AD dan pers menjadi kunci dalam memastikan informasi yang disampaikan kepada masyarakat dapat dipercaya dan berguna," ujar Dandim.





Letkol Inf Alzaki juga menegaskan komitmennya untuk terus membuka pintu bagi para wartawan untuk meliput kegiatan Kodim 1311/Mrw di wilayahnya, dengan harapan informasi yang disampaikan kepada publik dapat lebih mendekati kebenaran dan memberikan gambaran yang jelas tentang peran Kodim dalam menjaga keamanan dan ketertiban dimasyarakat.

"Semoga perayaan Hari Pers Nasional tahun 2024 menjadi momentum bagi kita semua untuk terus memperjuangkan kebebasan berekspresi dan menjaga keberagaman pendapat dalam masyarakat, serta memperkuat sinergi antara TNI AD dan media untuk menyampaikan informasi yang akurat dan bermakna kepada publik," harap perwira TNI AD dua bunga melati dipundaknya itu.

(PATAR JS & HumDim)